

DAS JAHR 16 DERER VON SOLBERG

8. TAG DES ERSTEN ΜΟΝΑΤΣ

EINE GRUPPE RELIGIÖSER ΓΑΠΑΤΙΚΕΡ DES ΗΑΡΙΡΗΕΑ-GLAUBENS GREİFT WEHRLOSE FEOR-PILGER AN DER GRENZE ZU GOBARA IM ΠΑΜΕΝ IHRES GLAUBENS AN. DER ZUSTÄNDIGE ADLIGE GRAF FREDERİK VON BELAJA BLEİBT ZUR EMPÖRUNG DER DORT ANSÄSSIGEN BÜRGER UNPÄTIG. SEINE AUSSAGE DAZU İST :

“WIR KÖPPEN DIE GLÄUBIGEN NICHT AN DER AUSÜBUNG IHRER RELIGION HİΠDERΠ. EİΠ JEDER MUSS TUN WAS SEİΠ GOTT VON IHM VERLANGT, DA KÖPPEN WIR NICHT AUF EİΠ PAAR BLAUE FLECKEN RÜCKSICHT ΠΗΜΕΠ.[...] İCH MÖCHTE NICHT SAGEN DASS, DAS WAS DIE TUN RICHTIG İST[...], ABER WIR KÖPPEN SIE NICHT FÜR ETWAS BESTRAFEN WAS İHNEN VERMUTLICH VON KİΠDESBEİΠ AN BEİGEBRACHT WURDE ODER İΠ İHREN KREISEN ALS DIE HÖCHSTE BÜRGERPFLICHT ANGESEHEN WIRD.”

DIVERSE BÜRGER SUCHEN NACH DIESER UMSTRITTENEN REDE DEN PÄCHSTEN ADLIGEN ODER GAR DAS KÖNIGSHAUS AUF UM DEN OHNEHİΠ NICHT BESONDERS TATFREUDIGEN ADLIGEN VON SEINEM POSTEN HOLEN ZU LASSEN UND DIE BANDE MARRODIERENDER ΓΑΠΑΤΙΚΕΡ VON DEM ANPLITZ VERDONİAS ZU VERTREIBEN AUF DIE EINE ODER ANDERE ART.

25. TAG DES ERSTEN ΜΟΝΑΤΣ

DIE BESCHWERDEN UND AUFFLAMMENDEN AUFSTÄNDE VERSCHIEDENER PARTEIEN İN BELAJA, WIE DEN KÄMPFERN FEORS ODER DER GERECHTIGKEİT, DEN ANHÄNGERN DES GRAFEN VON BELAJA UND ANDEREN AUFSTÄNDISCHEN, ERREICHT DAS KÖNIGSHAUS UND KÖNIG JOHANN VON SOLBERG BESCHLIEßT HÖCHSTPERSÖNLICH NACH BELAJA AUFZUBRECHEN UM DAS CHAOS DORT ZU BEREINIGEN UND DIE SITUATION KLÄREN.

WÄHREND DIESER VERWIRRUNG SCHAFFT ES DIE GRUPPE ΓΑΠΑΤΙΚΕΡ ÜBER DIE GRENZE NACH GOBARA ZU FLIEHEN UM DORT IHREN KAMPF GEGEN DEN UNGLAUBEN FORTZUFÜHREN.

7. TAG DES ZWEITEN MONATS

DIE SEEVERBINDUNG NACH NEU VERDONIA SOWIE NACH KENDARRA WIRD STÄNDIG DURCH DEN PIRATEN EDVARD DER BLUTIGE ANGEGRIFFEN. DIESER BESAGTE PIRAT (DEM VERMUTLICH MEHR ÜBERFÄLLE ZUGESCHRIEBEN WERDEN ALS ER TATSÄCHLICH DURCHFÜHRT) HAT MITTLERWEILE MEHRERE GROßE HANDELSCHIFFE MIT JEWEILS EINIGEN GROS FEVERMARK LADUNGSWERT ÜBERFALLEN UND VERSENKT.

16. TAG DES ZWEITEN MONATS

KÖNIG VON SOLBERG ENTZIEHT DEM GRAF VON BELAJA IN EINER ÖFFENTLICHEN ZEREMONIE DEN ADELSTITEL UND VERGIBT DIE HERRSCHAFT ÜBER DIE STADT UND DEN LANDSTRICH NEU AN DEN FREIHERR VON DURIPOR EINES BISHER UNBEDEUTENDEN ADLIGEN AUS VALBURG. NACH DEM ABSETZEN DES ALTEN HERRSCHERS UND EINIGER MILITÄRISCHER PRÄSENZ LÖSEN SICH NAHEZU ALLE AUFSÄNDE VON SELBST AUF.

16. TAG DES ZWEITEN MONATS

KÖNIG VON SOLBERG ENTZIEHT DEM GRAF VON BELAJA IN EINER ÖFFENTLICHEN ZEREMONIE DEN ADELSTITEL UND VERGIBT DIE HERRSCHAFT ÜBER DIE STADT UND DEN LANDSTRICH NEU AN DEN FREIHERR VON DURIPOR EINES BISHER UNBEDEUTENDEN ADLIGEN AUS VALBURG. NACH DEM ABSETZEN DES ALTEN HERRSCHERS UND EINIGER MILITÄRISCHER PRÄSENZ LÖSEN SICH NAHEZU ALLE AUFSÄNDE VON SELBST AUF.

19. TAG DES DRITTEN MONATS

SCHIFFSWRACKTEILE WERDEN IN NORDHAVEN DURCH DEN FLUSS AUS DEM GEBIRGE ANGESCHWEMMT. EINIGE STUNDEN SPÄTER VERFÄRBT SICH DER FLUSS BLUTROT WAS DIE GANZE STADT UNRUHIG MACHT. SPRECHER DER ZWERGE AUS BORODUM GEBEN AN, NICHTS ÜBER DEN VORFALL ZU WISSEN OBWOHL DER FLUSS IN IHREM GEBIRGE ENTSPRINGT.

12. TAG DES FÜNFTEH MONATS

NACH WEITEREN ÜBERFÄLLEN GIBT ES NUN DIE VERMUTUNG DAS EDVART DER BLUTIGE DAS KOMMANDO ÜBER DIE VON IHM GEKAPERTEN SCHIFFE ÜBERNOMMEN HAT UND MITTLERWEILE EINE GANZE FLOTTE UNTER SEINER FLAGGE SEGELT. KÖNIG JOHANN VON SOLBERG ORDNET AN, DASS JEDER DER UNTER DER SCHWARZEN FLAGGE SEGELT ENTWEDER VERSEPKT WERDEN ODER, WENN MÖGLICH, GEFANGEN GENOMMEN WERDEN UND BEI NÄCHSTER GELEGENHEIT GEHÄNGT WERDEN SOLL.

4. TAG DES SECHSTEN MONATS

DER PRINZ RUFT ZU FEIERN IM GANZEN LAND ZU EHREN DES 18. JAHRESTAGS DER BEFRIEDUNG ARIDONS AUF. ÜBERALL IM GANZEN LAND SOWIE IN APPELBACH IN NEU VERDONIA WERDEN RAUSCHENDE FESTE GEFEIERT UND DAS KÖNIGSHAUS SPENDIERT DAFÜR EINIGE DUZEND FASS BIER FÜR DAS VOLK. AUCH IN ARIDON WAREN GROBE FEIERN GEPLANT, DIESE WURDEN ABER WEGEN VERSTÄRKTER RÄUBERANGRIFFE IN GANZ ARIDON ABGESAGT, WEIL DIE VERANSTALTER BEFÜRCHTEN DAS DIE SITUATION BEI DEN FESTLICHKEITEN ESKALIEREN WÜRDEN.

12. TAG DES ACHTEN MONATS

UM DER WACHSENDEN GEFAHR DES PIRATEN EDVARD DES BLUTIGEN HERR ZU WERDEN HEVERT DER STATTHALTER VON NORDHAVEN DREI BEKAPTE SÖLDPERSCHIFFE AN UM DEN PIRATEN FESTZUSETZEN UND SEINE SCHIFFE ZU VERSEPKEN ODER ZURÜCKZUKAPEREN.

29. TAG DES ACHTEN MONATS

EIN EINZELNER SCHIFFBRÜCHIGER BERICHTET DAVON DAS ALLE 3 SCHIFFE VON DEN PIRATEN ÜBERNOMMEN WURDEN UND SO GUT WIE ALLE MATROSEN NIEDERGEMETZELT WURDEN BIS SICH DIE SÖLDNER ERGEBEN HATTEN. EINES DER SCHIFFE IST IM LAUFE DES GEFECHTS ABGEBRANNT, EINES WURDE EROBERT UND DAS DRITTE WURDE MIT ALLEN GEFANGENEN DARAUFGUM SPASS EDVARDS VERSEPKT.

15. TAG DES NEUNTEEN MONATS

IN STEINFLUSS STÜRZT EIN STEINBRUCH EIN UND BEGRÄBT 20 MENSCHEN UNTER SCHUTT UND GERÖLL. DER VERANTWÖRTLICHE BÜTTEL ERMITTELT OB ES SICH UM EINEN UNFALL, FAHRLÄSSIGKEIT ODER GAR SABOTAGE HANDELT. DER BÜTTEL HAT DABACH KEINE WEITERE VERLAUFBARUNGEN VERÖFFENTLICHT. DAHER IST DAVON AUSZUGEHEN DAS ES SICH UM EINEN UNFALL HANDELT BEI DEM KEIN SCHULDIGER FESTGESTELLT WERDEN KANN.

3. TAG DES ZEHNTEEN MONATS

KOMMODORE WESLEY DAGNAM VERSPRICHT DEM KÖNIGREICH BIHNEN EINES MONATS DEN KOPF VON EDVARD DEM BLUTIGEN (MIT ODER OHNE KÖRPER) GEGEN ENTSPRECHENDE BEZAHLUNG. ER STICHT MIT SEINEN SCHWER BEWAFFNETEN KAMPFSCHIFFEN IN SEE UM SEIN VERSPRECHEN ZU ERFÜLLEN.

17. TAG DES ZEHNTEEN MONATS

KOMMODORE DAGNAM VERSEPKT EINIGE SCHIFFE EDVARDS DES BLUTIGEN UND NIMMT IHN UND ETWA DIE HÄLFTE DER "OFFIZIERE" LEBENDIG FEST; NIEMAND WEIß GENAU WIE ER DAS GESCHAFFT HAT. PIRAT EDVARD SOLL AM 20. TAG DIESES MONATS IN VALBURG ANGEKLAGT WERDEN.

20. TAG DES ZEHNTEEN MONATS

IN EINER GESCHLOSSENEN SITZUNG WERDEN ALLE ANGEKLAGTEN PIRATEN WEGEN HOCHVERRATS ZUM TODE DURCH DEN STRICK VERURTEILT. DAS URTEIL SOLL AM 29. TAG DIESES MONATS VOLLSTRECKT WERDEN.

29. TAG DES ZEHNTEEN MONATS

ZU DER HINRICHTUNG WERDEN HEUTE GROBE FESTLICHKEITEN IN VALBURG AUSGERICHTET WO DIE ETWAS FRAGWÜRDIGE UNTERHALTUNG ÜBER DEN GANZEN TAG DIE HINRICHTUNG VON 27 PIRATEN DARSTELLT. DER HÖHEPUNKT DES FESTES IST WENN EDVARD DER BLUTIGE AUF DAS SCHAFFOTT GEFÜHRT WIRD UND NACH EINER AUSSCHWEIFENDEN REDE DES VALBURGER STATTHALTERS GEHÄNGT WIRD.

15. TAG DES ZWÖLFTEH MONATS

DER PRINZ LÄSST IN VALBURG EINEN ZUGEFRORENEN SEE ZUM EISLAUFEN ABSPERREN.

27. TAG DES ZWÖLFTEH MONATS

IM GANZEN LAND WERDEN VORBEREITUNG FÜR DAS BESTE FEST ZUR JAHRESWENDE ALLER ZEITEN GETROFFEN. DIE KÖNIGSFAMILIE REIST NACH ARIDON UM DORT AUF DEM LAND EIN RIESIGES FEST ZU VERANSTALTEN UM DIE STIMMUNG IM LAND RUHIG ZU HALTEN UND DEN EINWOHNERN NACH DEM GEPLÄTZTEN FEST ZUM BEFRIEDUNGSJUBELÄUM EINE ANGEMESSENE ENTSCHÄDIGUNG ZUKOMMEN ZU LASSEN.